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Aluna do Colégio Estadual Angelina Ricci Vezozzo, de Cambará, é medalhista
de ouro nos Jogos da Juventude que estão sendo disputados em Natal, RN
NRE Jacarezinho
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Nas provas de conjunto, nas quais revelam os atletas mais completos dos Jogos, o Paraná teve
medalhas de ouro nas duas categorias femininas. Entre as alunas/atletas de 15 a 17 anos, a melhor
entre todas as atletas do Heptatlo foi Vanessa Porto da Silva, aluna do Colégio Estadual Angelina
Ricci Vezozzo, de Cambará. A vitória em na capital potiguar também representa a evolução de
Vanessa, que no ano passado já havia conquistado a prata no Pentatlo Feminino, nos Jogos
Escolares da Juventude para atletas de 12 a 14 anos, disputados em Curitiba.
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 Das provas que compõe o Heptatlo, Salto em Altura, Salto em Distância, Lançamento de Dardo,
Arremesso de Peso, e as corridas de 200m, 800m e 100m com barreiras, a cambaraense somou
muitos pontos com os primeiros lugares no Salto em Altura, e no Arremesso de Peso, que a
ajudaram a somar 4352 pontos para conquistar a medalha de ouro. Um resultado excelente para
uma atleta de apenas 15 anos, e que fez sua estreia na categoria, afinal a cambaraense ainda tem
mais dois anos pela frente para evoluir ainda mais, e superar suas próprias marcas. 
  A chefe do Núcleo Regional de Educação de Jacarezinho, professora Magda Cristina Souza
Vargas, parabeniza a atleta pela conquista e reforça que este é um trabalho coletivo entre os
professores e equipe que administra o colégio onde a aluna estuda. Magda conclui que "o resultado
obtido pela Vanessa fortalece ainda mais a nossa região na área do atletismo e mostra como o
esporte pode ser um diferencial na vida das pessoas". 
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